

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

BUMA Australia Raih Perpanjangan Kontrak di Tambang Meandu, Tingkatkan Ekonomi Lokal dan Dorong Upaya Keberlanjutan

- *BUMA Australia Pty Ltd (BUMA Australia), anak perusahaan yang sepenuhnya dimiliki oleh PT Bukit Makmur Mandiri Utama (BUMA), di bawah naungan PT Delta Dunia Makmur Tbk (Delta Dunia Group), telah memperpanjang kontraknya dengan TEC Coal Pty Ltd, anak perusahaan dari Stanwell Corporation, untuk melanjutkan penyediaan layanan pertambangan selama satu tahun di Tambang Meandu di Queensland, Australia.*
- *Kontrak senilai AUD200 juta ini diharapkan menghasilkan produksi tahunan sekitar 35 juta bcm dan 7 juta ton batu bara.*
- *Perpanjangan ini memperkuat posisi BUMA Australia sebagai kontributor utama dalam penciptaan lapangan kerja dan pengembangan ekonomi lokal.*
- *BUMA Australia telah merampungkan rehabilitasi vegetasi asli seluas 39,4 hektar di Tambang Meandu sebagai bagian dari komitmennya terhadap keberlanjutan lingkungan.*

Jakarta, 25 September 2024 – PT Delta Dunia Makmur Tbk (Delta Dunia Group) mengumumkan bahwa anak perusahaannya, **PT Bukit Makmur Mandiri Utama (“BUMA”)**, melalui anak perusahaan yang dimiliki sepenuhnya di Australia, **BUMA Australia Pty Ltd (“BUMA Australia”)**, telah dipercayai oleh TEC Coal Pty Ltd, anak perusahaan dari Stanwell Corporation, untuk melanjutkan layanan pertambangan di Tambang Meandu di Queensland, Australia, melalui perpanjangan kontrak.

Perpanjangan kontrak ini akan berlangsung hingga Juni 2026, dengan nilai sekitar AUD200 juta per tahun. Berdasarkan kontrak yang telah diperbarui, BUMA Australia akan mempertahankan skala operasional saat ini, dengan produksi tahunan sekitar 35 juta bank cubic meters (bcm) dan volume batubara sekitar 7 juta ton.

Dian Andiyasuri, Direktur Delta Dunia Group, mengatakan, “Kami sangat senang dapat melanjutkan kemitraan yang sukses antara BUMA Australia dengan Stanwell Corporation. Perpanjangan kontrak ini menegaskan kontribusi penting BUMA Australia bagi kesuksesan klien kami, sekaligus menunjukkan komitmen kami dalam membangun kemitraan jangka panjang. Delta Dunia Group bangga atas dedikasi BUMA Australia dalam memberikan layanan pertambangan yang unggul dan dapat diandalkan, membina hubungan erat dengan komunitas, dan menjalankan tanggung jawab lingkungan seiring dengan kemajuan proyek Tambang Meandu, sekaligus menetapkan standar baru keunggulan dan keberlanjutan di industri ini.”

BUMA Australia telah mengoperasikan proyek Tambang Meandu sejak 2021 dan akan terus mengawasi seluruh aspek operasional tambang. Aspek operasional ini mencakup tanggung jawab sebagai *Site Senior Executive (SSE)*, perencanaan tambang, pengeboran, peledakan, *overburden removal*, penambangan batu bara, serta pengelolaan pabrik penanganan dan pengolahan batu bara. Selain itu, BUMA Australia akan mengawasi kegiatan rehabilitasi, pekerjaan sipil, serta pemeliharaan peralatan fasilitas bergerak dan tetap.

BUMA AUSTRALIA TERUS BERKOMITMEN DUKUNG PERTUMBUHAN EKONOMI, PEMBERDAYAAN KOMUNITAS, DAN KEBERLANJUTAN

BUMA Australia berkomitmen untuk menciptakan lapangan pekerjaan dan melaksanakan inisiatif pengembangan komunitas di wilayah South Burnett, di lokasi Tambang Meandu. Program-program seperti pelatihan keterampilan lokal, kerja sama dengan perusahaan-perusahaan daerah, serta dukungan untuk tim olahraga dan acara lokal telah memperkuat hubungan komunitas dan mendorong pertumbuhan ekonomi setempat.

“Perpanjangan kontrak ini tidak hanya menegaskan keahlian BUMA Australia dalam menyediakan layanan pertambangan yang komprehensif, tetapi juga menunjukkan komitmen kami untuk tumbuh bersama ekonomi lokal dan memberdayakan komunitas. Kami berkomitmen untuk merekrut tenaga kerja lokal dan menciptakan lingkungan kerja yang beragam serta inklusif. Fokus kami pada keberagaman dan keterlibatan masyarakat adat memastikan bahwa semua karyawan merasa dihargai dan didukung. Dengan berinvestasi pada talenta lokal dan mendukung keberagaman, kami berkontribusi pada pertumbuhan ekonomi dan kesejahteraan sosial di wilayah South Burnett,” ujar **Colin Gilligan, CEO BUMA Australia**.

Sejalan dengan komitmennya terhadap keberlanjutan lingkungan, BUMA Australia memastikan pencapaian restorasi progresif berkualitas tinggi secara konsisten. Pada 2023, BUMA Australia sukses merehabilitasi 39,4 hektar vegetasi asli di Tambang Meandu. Inisiatif ini, yang menerapkan teknik modern dalam pemulihan ekosistem lokal, mencerminkan komitmen BUMA Australia terhadap tanggung jawab lingkungan.

Fokus BUMA Australia pada kepatuhan terhadap *Coal Mining Safety and Health Act and Regulations* telah mendapat pengakuan dari industri. Scott Anderson, seorang Heavy Diesel Fitter dan Site Safety and Health Representative (SSHR), menerima Penghargaan QLD Mining Industry Health and Safety Conference Health Program tahun 2024. Bersama BreathSafe, Scott mengembangkan purwarupa portabel untuk memantau partikel yang dapat terhirup dan tingkat CO₂ di dalam kabin operator secara *real-time*. Proyek ini tidak hanya menunjukkan inovasi Scott, tetapi juga dedikasi berkelanjutan BUMA Australia dalam meningkatkan keselamatan kerja dan efisiensi operasional.

Perpanjangan kontrak dengan Stanwell Corporation di Tambang Meandu merupakan pencapaian signifikan bagi Delta Dunia Group dalam memperkuat kehadiran BUMA di industri pertambangan global, khususnya di Australia. Selain itu, perpanjangan kontrak ini memungkinkan BUMA Australia untuk melanjutkan komitmennya dalam mendukung pertumbuhan ekonomi lokal dan keberlanjutan.

Tentang PT Delta Dunia Makmur Tbk (Delta Dunia Group):

Didirikan pada 1990, PT Delta Dunia Makmur Tbk (Delta Dunia Group) adalah perusahaan induk terkemuka yang beroperasi di Indonesia, Australia, dan Amerika Serikat. Anak perusahaan utama kami, PT Bukit Makmur Utama (BUMA), adalah penyedia jasa pertambangan terkemuka untuk beberapa perusahaan tambang terbesar di Indonesia dan Australia (melalui BUMA Australia Pty Ltd). Pada Juni 2024, melalui PT Bukit Makmur Internasional (BUMA Internasional), Grup mengakuisisi Atlantic Carbon Group, Inc. (ACG) dan berhasil menjadi produsen utama batu bara antrasit di AS, semakin memperkuat jejak global Grup di industri pertambangan.

Pada 2023, Delta Dunia Group memperluas portofolionya dengan penambahan dua anak perusahaan baru: PT Bukit Teknologi Digital (BTech), yang menawarkan solusi teknologi pertambangan komprehensif yang memberdayakan

perusahaan-perusahaan di industri pertambangan, dan PT BISA Ruang Nuswantara (BIRU), sebuah entitas sosial yang didedikasikan untuk pendidikan, sekolah kejuruan, dan mendorong ekonomi sirkular. Pada Juli 2024, Grup mendirikan PT Katalis Investama Mandiri untuk mendukung strategi jangka panjang di bidang ESG.

Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (Kode Saham: DOID), Delta Dunia Group berkantor pusat di Jakarta, Indonesia, dan didukung oleh lebih dari 16.000 karyawan yang tersebar di Indonesia, Australia, dan Amerika Serikat. Pada Juni 2024, Delta Dunia Group diakui sebagai salah satu dari 200 perusahaan teratas dalam peringkat FORTUNE Southeast Asia 500, sebuah daftar bergengsi yang mengidentifikasi perusahaan-perusahaan terbesar di kawasan Asia Tenggara berdasarkan pendapatan.

Tentang BUMA Australia Pty Ltd

BUMA Australia didirikan pada tahun 2021 untuk mengakuisisi bisnis pertambangan terbuka Downer (yang telah beroperasi secara berkelanjutan sejak tahun 1922). Akuisisi ini mencakup transisi karyawan, kontrak jasa pertambangan, aset, sistem, dan Kekayaan Intelektual (*Intellectual Property/IP*) dari bisnis yang telah berhasil menyediakan jasa pertambangan di berbagai lokasi dan meliputi berbagai komoditas. Dengan fokus yang kuat untuk memberikan hasil yang optimal bagi klien dan komitmen yang kuat terhadap keselamatan, efisiensi, dan pengembangan komunitas, BUMA Australia adalah salah satu kontraktor pertambangan batubara terkemuka di Australia.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan hubungi:

PT Delta Dunia Makmur Tbk

Corporate Communications

Email: communications@deltadunia.com

Website: www.deltadunia.com
